



Au cours d'une interview accordée ce 24 Juillet à Radio Sport Info, just Choupo-Moting rapporte que le défenseur a été outré par la décision de l'ex président de la FECAFOOT de faire sanctionner tous ceux qui comme ont refusé de disputer la CAN en 2017.

Just Choupo-Moting, le père du capitaine des Lions Indomptables du Cameroun Eric Maxim Choupo-Moting croit connaître la vraie raison du retrait de la sélection de Joël Matip. Sur Radio Sport Info (RSI) ce 24 Juillet, l'homme qui sert d'agent à son rejeton a fait savoir que c'est parce que l'ancien président de la Fédération camerounaise de football, Tombi à Roko Sidiki, avait décidé de les faire sanctionner pour avoir refusé de défendre les couleurs du Cameroun que certains internationaux dont Joël Matip ont décidé de quitter la sélection. *« Cela a vraiment fait mal à tous ces joueurs. Tout le monde a eu peur, tout le monde a tremblé. Ils se sont dit : « mais si on ne va pas à la CAN pourquoi voulez-vous gâter notre carrière ? ça sert à quoi alors de revenir jouer dans ce pays ? » Je vous le dis parce que c'est moi qui ai débloqué toute la situation. J'ai été l'avocat de mon fils. C'est moi qui ai écrit avec Schalke pour faire en sorte qu'on ne les boque pas parce que le Cameroun avait vraiment porté plainte, avait vraiment demandé qu'on bloque les joueurs, qu'ils ne jouent plus jusqu'à ce que la CAN finisse et qu'ils ne jouent plus dans leurs clubs. Ça a vraiment fait très mal et je ne crois pas qu'il y ait quelqu'un qui ne puisse pas comprendre ça »,* explique Choupo-Moting père.

Pour lui, dans la situation de Matip, c'était la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. II

expère cependant que le changement de dirigeants à la fédé fasse revenir le joueur à de meilleurs sentiments. « *Un enfant comme Joël Matip qui est calme, qui n'a jamais fait de problèmes, qui vient tout le temps. Parfois il ne joue pas, sachant qu'il a le niveau, mais il ne se plaint pas. Quand un truc comme ça arrive en plus ce n'est pas facile de le convaincre de revenir. Je suis l'ami de son papa. Celui-ci a essayé de lui parler, il a répondu qu'il a pris sa décision. On ne sait jamais au football il peut revenir. S'il revient tat mieux pour nous. Si les responsables de la fédération m'écotent, il faudrait que les choses changent à la Fédération. Il ne peut pas revenir pour retrouver les mêmes choses* », pense le géniteur de Choupo-Moting.

Présent en sélection dès le mois de Mars 2010, Matip a commencé à la bouder après la Coupe du Monde de 2014 avant d'annoncer son retrait définitif en Mars 2017. « *Je vous informe que j'arrête ma carrière internationale. Ce n'était pas une décision facile pour moi, mais ce chapitre est maintenant terminé. J'ai beaucoup réfléchi. Et croyez-moi, je n'ai pas pris ma décision à la légère. J'ai essayé de jouer et de représenter mon pays, de faire de mon mieux et de réaliser quelque chose, mais l'entourage n'était pas favorable. Au cours des deux dernières années après la Coupe du monde 2014, je n'ai disputé qu'une seule rencontre avec les Lions. On ne peut pas continuer à dire, peut-être que la prochaine fois, tout ira bien, à un moment, il faut y mettre un terme* », avait annoncé le footballeur dans les colonnes du journal britannique Times.

[CIN](#)
